

BULLETIN

24 mars 1893.

*. Les lecteurs du *Propagateur* connaissent tous le journal la Croix publié à Paris. Ce journal est l'un des plus vaillants défenseurs des droits du St Siège et l'un des plus puissants et actifs propagateurs en France des principes religieux et de toutes les saines doctrines sociales. Il combat sans trêve ni merci, avec le plus grand courage et des succès toujours croissants, toutes les perverses doctrines de l'école révolutionnaire et les néfastes influences de la franc-maçonnerie, de la juiverie et de la libre pensée.

Voici le programme de ce journal qui a pour auxiliaires dans les bons combats l'UNIVERS, le MONDE et un grand nombre d'autres journaux catholiques dévoués.

PROGRAMME.

Liberté de l'Eglise et de la France.

Le Pape indépendant et arbitre entre les peuples pour assurer la paix et diminuer les charges militaires qui ruinent l'Europe.

La suppression des lois scolaires qui enlèvent aux communes et aux familles le droit de choisir les maîtres d'école.

La religion dans l'école ; la religion aux enfants des pauvres aussi bien qu'aux enfants des riches.

Les Sœurs dans les hôpitaux.

Législation favorisant les intérêts du peuple et réprimant l'agiotage et la juiverie.

Lois pour assurer la prospérité de l'agriculture.

Création d'institutions économiques, de nature à améliorer le sort de l'ouvrier.

Suppression de la banqueroute que préparent nécessairement les emprunts et le gaspillage de notre argent.

Ce programme est celui qui est adopté par les catholiques pour les prochaines élections générales de la Chambre des députés

Comme catholiques et amis dévoués de la France, notre bien aimée mère-patrie, nous applaudissons de toutes nos forces à ce programme et nous en souhaitons la prompte et définitive réalisation.

.

*. Il paraît bien avéré aujourd'hui que la révolution du 14 janvier aux îles d'Hawaï est le fait des intrigues de quelques américains. Il y a peut-être quelques natifs qui y ont participé, mais ils sont en très petit nombre. Ainsi la reine Lydia Kamakeha Liliuokalani n'est descendue du trône que grâce aux étrangers qui veulent l'annexion aux Etats-Unis. Mais cette annexion qui, dans l'esprit des révoltés, devait être l'œuvre de quelques jours est in définitivement retardée. Le nouveau président Cleveland a retiré le projet de traité qui était au Sénat américain et il envoie aux îles une commission chargée de s'enquérir de tous les faits relatifs à